

Man” kommt zur Vernunft: Kein Bahnbörsengang

9. November 2013 von [Onlineredaktion](#): Gemeinde Tantow

<http://tantower.wordpress.com/2013/11/09/man-kommt-zur-vernunft-kein-bahnboersengang/#more-48463>

Die Bahn geht nicht an die Börse

([Newsticker](#)) Berlin – Union und SPD schließen einen Börsengang der bundeseigenen Deutschen Bahn aus. Einen neuen Anlauf dafür „wird es nicht geben“, erklärten der amtierende Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer (CSU) und SPD-Verhandlungsführer Florian Pronold am Freitag nach einer Sitzung der Arbeitsgruppe bei den Koalitionsverhandlungen. Man sei sich einig, für mehr Transparenz bei den Trassenpreisen zu sorgen, die Bahnanbieter für die Nutzung des Gleisnetzes zahlen. Weitere Bahnhöfe sollen behindertengerecht gestaltet werden. Sichergestellt werden soll zudem, dass Gewinne der Netztochter ins Netz zurückfließen.

„Wir wollen die Investitionen in die Infrastruktur erhöhen“, hieß es.